

La Russie plaide pour une nouvelle conférence internationale pour la paix en Syrie



Moscou, 14 mai (RHC)- Le ministère russe des Affaires étrangères s'est prononcé pour la tenue d'une nouvelle conférence internationale pour la paix en Syrie et les autorités russes ont plaidé pour un élargissement de ce sommet.

Le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Mikhaïl Bogdanov, a signalé que les consultations inter-syriennes qui ont lieu à Moscou et les prises de contact effectuées par l'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie, Staffan de Mistura, s'inscrivent dans le cadre de la préparation de la conférence « Genève 3 ».

Mikhaïl Bogdanov a rappelé que l'organisation des négociations à Moscou entre les représentants de l'opposition et du gouvernement syriens et la préparation d'une nouvelle conférence internationale sous l'égide de l'ONU sont conformes à la position de la Russie et aux accords signés à Genève le 30 juin 2012.

La deuxième série de consultations inter-syriennes s'est déroulée à Moscou du 6 au 9 avril mais aucune information n'a filtré.

Mikhaïl Bogdanov, qui est responsable du ministère russe des Affaires étrangères pour l'Afrique et le Moyen Orient, a estimé que les pays qui peuvent réellement contribuer au processus de paix doivent être invités à « Genève 3 ».

Le vice-ministre russe a qualifié d'erreur l'exclusion de l'Iran lors de la conférence « Genève 2 » et il a demandé à ce que ce pays, tout comme l'Arabie Saoudite, l'Égypte et la Turquie soient intégrés à ces négociations.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55921-la-russie-plaide-pour-une-nouvelle-conference-internationale-pour-la-paix-en-syrie>



Radio Habana Cuba